"Die jüngsten Vogelmaler" sind gefordert

Halberstadt (geg). Seit Anfang Juli ist im Städtischen Museum eine Sonderausstellung "Halberstadt 2009 Moderne Vogelbilder* (MoVo). Die hochkarätige Schau ist ein Publikumsrenner, weit rund 1500 Besucher haben sich die vom Museum Heineanum initiierte Schau bereits angeschaut. Die 135 Werke von 51 Künstlern sind noch bis zum 11. Oktober zu

Bis zu diesem Zeitpunk können Kinder Bilder mit Vogelmotiven malen und ihre kleinen Kunstwerke im Städtischen Museum abgeben. Unter dem Motto "Die jüngsten Vogelmaler* werden alle diese Arbeiten bis Ende Oktober in einer Ausstellung präsentiert. Eine Jury bewertet alle Bilder und vergibt in drei Altersgruppen je drei Sachpreise.

An diesem Wettbewerb, der über die Jahre immer größeren Zuspruch bekam, können Kinder jeden Al- ligten sich an dem Malwett- Vordruck vermerkt werden.



"Möven" aus der Aktuellen MoVo-Ausstellung.

ters. Mädchen und Jungen bewerb "Die jüngsten Vogelaus dem gesamten Harzkreis vom ob Kindergartenkind bis zum Schüler sind eingeladen, sich zu beteiltgen. Über die Technik der künstlerischen Darstellung entscheidet jeder selbst. Bei den drei vorausgegangenen MoVo-Ausstellungen betei-

maler" 2003 noch 80 kleine Künstler, 2007 wurden schon 330 Bilder eingereicht.

Übrigens: In der MoVo-Ausstellung können die Besucher ihre Stimme für den ein Publikumspreis abgeben. Drei Maler und deren Bildtitel müssen auf einem